



Laufen in reizvoller Umgebung

BÜCKEBURG. Die Schaumburger Laufserie nimmt am Fahrt auf, der Startschuss zum 4. Sparkassen-Schlossparklauf in Bückeburg fällt am Sonntag, 15. Mai, um 10 Uhr. „Uns liegen bereits mehr als 600 Anmeldungen vor“, freut sich Jobst von Palombini (Mitte) als Vorsitzender der Abteilung Laufen und Nordic Walking des VfL Bückeburg, der eine Teilnehmerzahl von etwa 800 Aktiven anpeilt. Auch Walker und Nordic Walker haben sich bereits angekündigt, „das dürfen aber gerne noch mehr werden“, sagt Angelika Körper. Nach zwei Jahren coronabedingter Pause freuen sich Organisatoren sowie Sponsoren wie die Sparkasse Schaumburg und die BKK 24 auf eine erfolgreiche Veranstaltung in schöner Umgebung. Dank der Unterstützung der Hofkammer dürfen erneut die

landschaftlich reizvollen Strecken rund um das Schlossparkareal und die angrenzenden Hofwiesen genutzt werden. Der Bambini-Lauf über 300 Meter (ohne Zeitmessung, ohne Anmeldung, gratis) sei sehr gefragt, so von Palombini, der darauf hinweist, dass es für die teilnehmenden Schulen nach einem Verteilerschlüssel Preisgelder gebe. Bislang sind die Grundschulen Obernkirchen, Meisen, Im Petzer Feld, Evesen und Am Harri am Start. „Wir freuen uns auf viele Kinder“, so von Palombini. Die vergünstigte Online-Meldung ist noch bis morgen Mittwoch, 11. Mai, möglich, ansonsten vor Ort bis eine Stunde vor dem Start. ☺ Infos gibt es per E-Mail an info@schlossparklauf-bueckeburg.de oder online auf schlossparklauf-bueckeburg.de.